



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES PÔLES FORMATION DE L'UIMM SE MOBILISENT POUR L'ATTRACTIVITÉ DES MÉTIERS ET DES FORMATIONS INDUSTRIELS

(PAU), le 7 novembre 2017 – Le réseau des Pôles formation de l'UIMM fait évoluer son identité visuelle pour s'inscrire dans le mouvement de :

La Fabrique de l'Avenir

Un changement d'identité au service de l'enjeu des compétences

Dans le cadre de la mobilisation des Fédérations Industrielles sous la bannière de **La Fabrique de l'Avenir**, l'UIMM a lancé une campagne de communication en amplification sur l'emploi et la formation dans l'Industrie.

L'objectif est de partager avec les Français la vision d'une industrie porteuse d'avenir et d'évolution professionnelle. La campagne porte le message positif d'une industrie de solutions et témoigne du rôle moteur qu'elle veut jouer pour accompagner son développement.

Le réseau des Pôles Formation de l'UIMM fait pleinement partie de ce mouvement, notamment en formant les talents dont l'industrie a besoin.

Aujourd'hui, le réseau des Pôles Formation, notamment le Pôle Formation Adour fait à son tour évoluer sa marque en cohérence avec cette campagne :



devient



La proximité au service de l'emploi

Le Pôle formation Adour a pour ambition de relier la formation aux besoins en compétences des entreprises industrielles du territoire.

Il forme chaque année plus de 2 500 salariés et 510 jeunes en alternance. Près de 500 entreprises lui font déjà confiance pour accompagner leur stratégie et renforcer leur performance industrielle.

Aider les jeunes à faire le choix de l'industrie

Cette évolution identitaire vise à rendre encore plus attractives les formations aux métiers de l'industrie pour inciter les jeunes - et plus largement - à faire le choix de l'industrie.

L'industrie fabrique l'avenir : elle a de nombreux atouts pour susciter l'envie chez les jeunes générations.

Le pôle formation Adour en chiffres :

Plus de 2 500 salariés en formation ou en reconversion professionnelle chaque année

510 jeunes en alternance chaque année

Un taux de réussite aux examens en 2017 de 87%

Un taux d'insertion* à 6 mois de 87%

*Enquête 2016 sur l'insertion des apprentis du Pôle Formation Adour

A propos de l'UIMM : L'UIMM représente 42 000 entreprises industrielles, celles de la métallurgie et de la transformation des métaux, de la mécanique, de l'automobile, de la construction navale, de l'aéronautique et du spatial, du ferroviaire, de l'électrique et de l'électronique, du nucléaire et enfin des équipements ménagers. L'UIMM s'appuie sur un réseau de 10 fédérations professionnelles et 60 chambres syndicales territoriales.

Pilote du premier réseau privé en matière de formation technique et industrielle, l'UIMM accompagne au plus près de leurs besoins l'ensemble des entreprises industrielles dans la recherche des compétences nécessaires à leur développement.

*A propos de La Fabrique de l'Avenir : Lancée en avril 2017, **La Fabrique de l'Avenir** est une démarche collective des fédérations de l'industrie pour porter, auprès des Français, le message positif d'une industrie de solutions.*